

Vídeo: “La JMJ a pie de calle” (1)

Santi González-Barros estudia Comunicación Audiovisual en la Universidad de Navarra. Ha venido con su cámara y su portátil y le gustaría mostrar el ambiente que se vive en Madrid con motivo de la JMJ.

17/08/2011

Gabriel y Fernando, pamploneses, han asistido a la catequesis impartida por su obispo, Mons. Francisco Pérez, en la parroquia de San Manuel y San Benito.

He podido también entrevistar a dos sacerdotes, uno de ellos capellán de mi Universidad. Me cuentan que llevan todo el año preparando la JMJ y que están ilusionados con tener por fin al Papa entre nosotros.

Joao y Kiko explican su trabajo como voluntarios en la Fiesta del Perdón, en el Parque del Retiro, donde miles de jóvenes están experimentando la alegría de confesarse.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/video-la-jmj-a-pie-de-calle-1/> (23/12/2025)